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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 61 страниц, 2 рисунка, 19 таблиц, 25 источников, 11 
приложений.

ФИЗКУЛЬТУРНО-ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ УСЛУГИ, СПОРТИВНАЯ 
УСЛУГА, КЛАССИФИКАЦИЯ УСЛУГ, КАЧЕСТВО УСЛУГ, 
ОРГАНИЗАЦИОННО-УПРАВЛЕНЧЕСКИЙ АНАЛИЗ, ФИНАНСОВО- 
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ, ПЛАТНЫЕ УСЛУГИ, ОЦЕНКА 
ЭФФЕКТИВНОСТИ.

Объектом исследования является Государственное учреждение ’’Речицкая 
специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва №1“

Предметом исследования являются платные услуги спортивного 
Учреждения.

Цель работы -  проанализировать деятельность вышеуказанного 
Учреждения, на основании чего разработать рекомендации по его 
совершенствованию.

Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи:
- ознакомиться с теоретическими основами предоставления услуг в сфере 

физической культуры и спорта;
-провести анализ оказываемых платных услуг в ГУ ’’Речицкая 

специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва №1“;
- на основе проведенного анализа разработать и экономически обосновать 

мероприятия по повышению эффективности деятельности организации за счет 
внедрения новых видов услуг.

В процессе работы была проведена оценка организационно-управленческой, 
финансово-экономической и маркетинговой деятельности, а также проведен 
анализ оказываемых платных услуг деятельности ГУ ’’Речицкая 
специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва №1“.

Результаты исследования могут быть использованы спортивной школой для 
выхода на новый уровень развития.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и 
объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 
литературных и других источников теоретические, методологические и 
методические положения сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Thesis: 61 pages, 2 figures, 19 tables, 25 sources, 11 applications.
PHYSICAL AND IMPROVING SERVICES, SPORTS SERVICE, 

CLASSIFICATION OF SERVICES, QUALITY OF SERVICES, 
ORGANIZATIONAL AND MANAGEMENT ANALYSIS, FINANCIAL 
AND ECONOMIC ANALYSIS, PAID SERVICES, EFFICIENCY 
EVALUATION.

The object of the study is the State Institution "Rechitsa Specialized 
Children's and Youth School of the Olympic Reserve No. 1"

The subject of the study is the paid services of a sports institution.
The purpose of the work is to analyze the activities of the above- 

mentioned Institution, on the basis of which to develop recommendations for 
its improvement.

To achieve this goal, it is necessary to solve the following tasks:
- get acquainted with the theoretical foundations of the provision of 

services in the field of physical culture and sports;
-to analyze the paid services provided in the State Institution "Rechitsa 

Specialized Children's and Youth School of the Olympic Reserve No. 1";
- based on the analysis, develop and economically justify measures to 

improve the efficiency of the organization through the introduction of new 
types of services.

In the process of work, an assessment was made of organizational, 
managerial, financial, economic and marketing activities, as well as an 
analysis of the paid services provided by the State Institution “Rechitsa 
Specialized Children's and Youth School of Olympic Reserve No. 1” was 
carried out.

The results of the study can be used by the sports school to reach a new 
level of development.

The author of the work confirms that the material presented in it 
correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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